
I. MT]NCIPALIDAD DE LOTA
Secretaría Municipal

ACTA N" 034t2015
RETJNIÓN CONCEJO
MTINICIPAL DE LOTA I/12/2015
HORARIO 10:00A 13:30 HORAS

TABLA DE MATERIAS

1.- Aprobación actas anteriores
2.- Conespondencia
3.- Informaciones
4.- Varios

DESARROLLO DE LA TABLA

1.- Se someten a la aprobación del concejo las actas anteriores de las que se concluye:

a.- Las actas 29 y 30 no han llegado por no oncontrarse confeccionadas por el Secretario

Municipal subrogante y por lo mismo se dejan pendientes, acordando el concejo solicitar al

subrogante las haga llegar en el menor tiempo posible.

b.- Acta 3 y 32 se aprueban sin observación alguna

c.- Acta 3j es observada por el Sr. Alcalde en orden a que él se abstuvo de votar a favor o

en contra por la subveniión al Comité de Navidad en orden a que su cónyuge es la
presidenta ie dicha organización y como una forma de evitar reclamos posteriores y en el

acta aparece como aprobando la subvención.-

d.- Se da por aprobada acta de concejo extraordinario de 3011112015'-

.|

2.1.- Se da lectura a petición de renovación de permisos a la Agrupación de Comerciantes

Ambulantes La unión de Lota, y el concejo aprueba por la unanimidad de sus concejales

en ejercicio, previa cancelación de los derechos correspondientes y en la medida de que

tengan canceiados los permisos anteriores. Para ello se tuvo a la vista la solicitud de la

agripación ingresada cón fecha 23111/2015 bajo el folio 9607, y las solicitudes individuales

dé cáda uno de los comerciantes que forman parte de la misma' Estos son:

- Gloria Loren a círdenas zapafa Ref.9592 de 23111/2015

- Genoveva de las Nieves Reuca Sáez Ref' 9593 de23/1112015
Ref. 9602 de23l11l20l5
Ref.9597 de23111/2015
Ref.9606 de23l11l20l5
Ref. 9589 de23111/2015
Ref.9600 de23/1112015
Ref.9599 de2311112015
Ref.9603 de2311l/2015
Ref.9595 de23111/2015
Ref.9590 de23/1112015
Ref. 9605 de23lll/2015
Ref.9604 de23/1112015
Ref.9591 de23/1112015
Ref.9596 de23111/2015
Ref.9594 de23/1112015
Ref. 9598 de23l1tl2015
Ref.9601 de23111/2015

- Marco Antonio C¿írcamo Sandoval

- Juan Z¿irate Suazo
- Haydee Toledo González
- Sofia Catril AraYa
- Ana Rosa Aros Segura

- Luisa Audonica Siena ReYes

- Sonia Haydee Muñoz Burgos
- Nuvia Susana Suazo LoncoPi
- Claudia Paficia Rodríguez Orellana

- María del Carmen Arévalo Vivanco
- Dorca Gabriela Conejeros Segura

- Petronila del Carmen Ciirdenas Lagos

- Carlos Albe¡to Reuca Arriagada
- Nestor Eduardo Paredes Martinez
- Nora Pedreros
- Sonia S¿ínchez

2.2.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 2711112015 bajo el folio 9783 por la cual el

José Manuel Alarcón Molina solicita permiso para instalarse con un Camping Kiosco en

Lote N" 56-l camino a Hidroeléctrica de Chivilingo'-



Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio, previa cancelación de la patente respectiva.-

2.3.- Se da lectura a Ord. 489 de 19/1112015 de la Jefa (S) de Secplan, a través del cual

solicita se requiera el acuerdo del Concejo para la adjudicación del proyecto "Mejoramiento
Entorno Acceso Norte, Comuna de Lota" a la empresa Sociedad Constructora Marval

Limitada por un monto de $ 57.931.068 en un plazo de 90 días corridos.-
Concejo lo aprueba por la mayoría absoluta de

los concejales en ejercicio.-
Sra. Concha no lo aprueba dado que ella

rechazó el proyecto inicialmente y pof consecuencia no puede aprobar su adjudicación.-

2.4.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 3011112015 bajo el folio 9828, por la cual la

Junta de vecinos No 69, solicita se les autorice cambio de ítem de subvención (2013-2014)

en el sentido de permitirles que en vez de comprar implementos de cocina, compren una

cortadora de pasto.
Sr. Vekisquez recuerda que aún estií pendiente

el tema del comodato.
Concejo lo aprueba por la unanimidad de los

concejales en ejercicio.-

2.5.- Se da lectura a Ord. 488 de 1911112015 de la Jefa (S) de Secplan' a través del cual se

solicita se requiera el acuerdo del Concejo para la adjudicación del proyecto "Construcción

de Plazoletas (Infantiles y Deportivas) y Areas verdes en diversos sectores del Banio

Bannen l, Comuna de Lota'; a la empresa Comercializadora de Maderas Procomad

Limitada por un monto de $ 77 .670.939 en un plazo de 40 días corridos
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

2.6.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 1611L12015 bajo el folio 9302 por.la cual la

Sra. María cerna Macaya, solicita se le autorice la renovación de permiso como

ambulante.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio, previa cancelación de la patente respectiva'-

2.7.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 1611112015 bajo el folio 9310' por la cual el

Sr. Víctor Betancourt Campo, solicita permiso para venta de ropa usada'-

Tratandose de un permiso nuevo, Concejo lo

rechaza por la unanimidad de sus concejales en ejercicio.-

2.8.- Se da lectura a carta inglesada con fecha 18/1L12015 bajo el folio 9421, por la cual [a

Sra. María Victoria Delgado Henera solicita renovación de permiso a para trabajar carro

remolque de venta de comida antojitos mexicanos.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio, previa cancelación de los derechos correspondientes.

2.9.- Se someten a la aprobación del concejo las modificaciones presupuestarias que se

detallan, las que fueron aprobadas por la unanimidad de los concejales en ejercicio' Estas

son:
a.- PorM$ 1.100 que consta en ord. 301 deDAF de 23lll/2015 pof aumento presupuesto

en gastos por comisión de servicios y representación del Municipio (Viáticos Concejales); y

u.--por ttl$ 58.000 que consta en ord. 302 de DAF de 25/1112015 por traspaso al

Departamento de Salud para cubrir déficit remuneraciones y gastos de funcionamiento'- 
,

Sr. Villa expresa preocupación porque salud

está solicitando cerca de 900 millones para el 2016 y el municipio está proyectando

traspasar solo 230 millones.



Sr. Veliísquez agradece la gestión del Jefe de

DAS por entregarles oportunamente la información requerida por ellos y se suma a la
preocupación del Concejal Villa.

Pide se convoque a reunión de comisión del

Concejo tanto de salud como de educación.
Sra. Concha aclara que si ella aprueba es

únicamente por las explicaciones y aclaraciones del Jefe de DAS.
Sr. Carrillo destaca que por primera vez en 3

años que cuentan con un informe oportuno y también aprueba por las explicaciones del Jefe

de DAS., sumándose a la preocupación del presupuesto.
Sr. Ceballos junto con aprobar la modificación

por lo prioritario de la salud, felicita al Jefe de DAS por su gestión.
Sr. Peña, aprueba dado que existirían los

recr¡rsos, dado que con la salud no se juega.

Sr. Velásquez aprovecha de solicitar al Alcalde

informe sobre los terrenos del CESFAM.

2.10.- se someten a la aprobación del concejo los cometidos a desarrollar durante el mes

de diciembre por los distintos fi:ncionarios o cargos que se identifican'
Sr. Alcalde explica que de la planta municipal

solo se puede contratar a contrat a u¡ 20Yo y un 1070 a honorarios.
Dado que por el mes de diciembre solo quedan

dos millones a contrata, habría que tomar medidas que en principio podrían ser dos:

a.- Que todos se vayan por un mes (37)

b.- Pasarlos a honorarios a todos, dado que existe presupuesto en esa pafida'
Se les pidió a los funcionarios sacrificios como

que acepta¡an rebajas en sus sueldos y dejarlos a honorarios, retomando todo a la
normalidad a partir del mes de enero de 2016.-

Solo 3 quedaron a contrata.
Sr. Carrillo entiende la situación que es

complicada y más aun para quienes levan muchos años en el municipio, dado que cuando

salga la ley de adecuáción de plantas a lo mejor por no tener continuidad a contrata

perderían este derecho.
Al pasar a honorarios pierden los benefictos

como aguinaldos, bonos Y PMG.-
Hay que ponerse en el plano humano y pensar

que todos tienen deudas contraídas y estamos en el último mes del año, donde vienen

fiestas importantes como la navidad.
El plantearía la posibilidad de hacer una

modificación presupuestaria para no generar este perjuicio y que los funcionarios continúen

trabajando como hasta el día de hoy.-
Sr. Alcalde reconoce que se trata de un tema

muy complicado y sensible y por ello está muy preocupado.

Cree que la única fórmula es aprobar todos los

cometidos como si fuesen a pasar a honorarios la gran mayoría de las personas, y de ahí

busca¡ las adecuaciones que cada caso merece.
Sr. Villa considera que aquí hay responsables

de no haber efectuado los ciílculos a tiempo y prever que esto sucedería'

En la administ¡ación anterior ocurrió lo mismo

y se sobregiraron con una modificación presupuestaria y nada pasó'
Como es un tema muy sensible está dispuesto a

que se les presente la modificación presupuestaria y la aprobaría, posición que comparte el

resto de los concejales.-
Sr. Alcalde aclara que hoy la ley cambio y la

verdad que si presente una modificación presupuestaria al Concejo y se aprueba, Dirección

de Contiol lo observará frente a lo cual él tiene 10 días para subsanar lo observado o insistir

en la medida.



Como acá no existe fundamente para la
insistencia, Dirección de Control informará lo ocurrido a Contraloría y la responsabilidad

recae directamente sob¡e el Alcalde quien podría llegar a enfrentar un juicio de cuentas, que

es dable suponer no esta dispuesto a asumir.
Hoy en día no se pueden reiterar las órdenes a

Conhol.
Sr. Velásquez dice que la preocupación del

Concejo es no menoscabar a los funcionarios.
Sra. Concha quisiera tener el detalle de los

años de trabajo de cada funcionario que pasaría a honorarios.-
En definitiva se acuerda aprobar los cometidos

en términos generales para que ello rija desde comienzos de diciembre y en el intertanto se

busca¡á la adecuación más conveniente para los funcionarios involucrados, generiíndoles el

menor de los perjuicios y no cometiendo actos inegulares como sería la modificación

presupuest¿llia.-
Los cometidos que se someten a la aprobación del Concejo son:

DIDECO:
Encargado Oficina de Seguridad Ciudadana:

- Coordinar labores administrativas
- Monitoreo permanente en materia de seguridad ciudadana en la comuna

- Coordinar campaña de prevención del delito en Fiestas de fin de año

- Atención de oficina en convenio con gendarmería

Adminisfrativo para la OMIL
- Coordinación programa más cap¿v en convenio con el SENCE

- Apoyo en labores programadas en la OMIL
- epoyo en consecución de prácticas y colocaciones del programa m¿ís capaz tanto

fuera como dentro de la comuna

Encargada Oficina de Subsidios:
- Atención público en Oficina
- Coordinar trámites de pensiones asistenciales
.Coordinarpostulaciónasubsidiosfamiliardebeneficiariosdelacomuna
- Coordinar postulación a subsidios de agua de beneficiarios de la comuna

- Postulación a subsidios de alcantarillado a habitantes de la comuna

- Tnímite de pensión menores de 18 años

- Coordinar triirnites de pensión de invalidez

Encuestadora Oficina Estratificación:
- Realizar atención de Público
- Entrega de certificadó de la ficha de protección social, cuando el dispensador no lo

hace directamente con el usuarto
- Valida¡ información en el sistema

comenzar a panir de enero 2016,

verificar información en terreno

nuevo "Registro Social de Hogares",

visitar los domicilios correspondiente
para
para

- Realizar encuestas en tereno en los distintos sectores de la comuna

- Revisar ficha de protección social realizada por los encuestadoles nuevos

Encargado Oficina Asuntos Religiosos
_ *epoyo 

y Fortalecimiento a las distintas entidades religiosas de nuestra comuna

- Rétiro espiritual de dos días con matrimonios pastorales de nuestra comuna

- Encuentró de bandas cristianas juveniles en Plaza de Armas, en conjunto con

programa de jóvenes
- epoyo al lanzamiento de la revista guia del usua¡io en Plaza de Armas

- Apoyo a velada navideña de Iglesia en el Gimnasio Municipal



Enc. Oficina Adulto Mayor:
- Atención de público adulto mayor
- Coordinar funciones administrativas en la oficina
- Coordinar actividades recreativas y de esparcimiento de los adultos mayores

- Coordina¡ con Senama Regional beneficios a adultos mayores de la comuna

Enc. Estadio Municipal:
- Mantención del recinto deportivo
- Administración de los horarios del recinto
- Mantención de limpieza y orden del estadio

- Laboresadministrativas.-

@.üUBIDICA:
(Cometidos de abogado a honorarios)

Recopilación de antecedentes de agrupaciones comunitarias que postulan a

comodatos con Serviu y Bienes Nacionales

Redacción de comodatos entregados por la Municipalidad

Revisión de los libros del Conservador de Bienes Raíces de Lota, registfando los

Bienes Inmuebles municipales y solicitando inscripciones de propiedad

Elaboración de catastro de bienes municipales

Inscripción en Conservador de Bienes Raíces de equipamientos municipales de

poblaciones entregadas con posterioridad al 2008
'colaboración 

de redacción de decla¡aciones de las pelsonas citadas por asesor

jurídico designado fiscal instructor en las investigaciones sumarias y sumarios

pendientes
'colaboración en la redacción de declaraciones de las personas citadas por los

funcionarios municipales designados Fiscales instructores en las investigaciones

sumarias y sumarios pendientes en el Municipio.-

SECRETARIA MTJNICIPAL

Encargado Oficina Gabinete:-- _ "Á.o-puña¡ al Sr. Alcalde en todas las actividades protocolares con autoridades

intemácionales, nacionales, regionales y locales

- Preparar visitas de terreno con Alcalde plotocolarmente

- Llevar la agenda diaria de comprornisos del Sr' Alcalde

- Cumplir actividades encomendadas en forma directa por el Sr' Alcalde

Administrativo Oficina de Gabinete:
- Atención de Público
- Atención de teléfono
- Tipeo en computador de oficios y documentos que emanen de Gabinete

Administrativo en Oficina del Concejo Municipal
- Atención de Público
- Atención de teléfono
- Tipeo en computador de oficios y documentos que emanen de los concejales

- Registro en plataforma Ley del Lobby de Concejales

Enc. Oficina Relaciones Públicas
Coordina¡ la convocatoria a actividades municipales

Ver despacho de saludos navideños del Alcalde y Concejo

Coordinar la realización de programa de TV municipal

Coordinar la publicación dó aótividades municipales con los diferentes medios de

comunicación
Coordinar la realización de los juegos pirotécnicos de fin de año

Labores administrativas de RRPP



DIRECCION DE ADMINISTRACION Y FINANZAS
Tesorería Municipal:

- Confección de conciliaciones bancarias (16 cuentas corrientes) mes de noviembre

de 2015
- Análisis diario de las cuentas corrientes

Depto. de Personal:
- Ingreso información respaldatoria en Programa Reloj Control (personal planta,

contrata y honorarios)
- Confección decretos alcaldicios, sobre permisos, feriados, licencias médicas

relacionado con personal municipal.

SECPLAN:
Dpto. de Estudios ( un ingeniero comercial)

- Formulación y postulación de proyectos FNDR y FRIL
- Elaboración de fichas de proyectos y postulación de proyectos PMU en sistema on

Line Subdere
- Solicitud y rendición de recursos de proyectos PMU

Oficina PMU
I Profesional a cargo de PMU

- Administrar los programas y conhataciones

- controlar la existencia de contratos. licencias médicas, permisos y finiquitos de los

habajadores

- Velar por el curnplimiento de la jomada laboral

- Verifica¡ la existencia de cupos y ordenar el sistema de reemplazos

- Administra¡ el buen funcionamiento del personal del PMU

PMU Operativo
(un técnico en Construcción)

Elaboración de informes de avances de proyectos PMU Operativo

- Cubicación de materiales para visación de presupuestos de proyectos PMU

( un técnico electricista)
- Inspección luminarias les de la comuna

- Mantención instalaciones eléctricas en dependencias municipales

1 Administrativo PMU OPerativo
- Control de materiales para la ejecución de proyectos PMU Operativos

1 Administrativo bodega PMU
- Recepción de materiales
- Entrega de materiales a cuadrillas PMU

I Administrativo Pro-EmPleo

- Control de materiales para la ejecución de proyectos pro-empleo'

- Realizar labores adminishativas para el correcto proceso de pagos'

1 Administrativo Pro-EmPleo

- Control de talleres productivos.

I Administrativo PMU OPerativo:
- Control de asistencia trabajadores PMU Operativos.



I Gasfiter
- Instalación de arranques de agua, alcantarillado y red de agu¿rs en sedes sociales,

jardines infantiles y dependencias municipales
- Reposición de arranques de agua, alcantarillado y red de aguas en sedes sociales,

jardines infantiles y dependencias municipales
- Mantención de arranques de agua, alcantarillado y red de aguas en sedes sociales,

jardines infantiles y dependencias municipales

Egis Municipal (Administrativo)
- Organización de la demanda
- Elaboración de proyectos habitacionales y postulación a subsidios habitacionales a

familias de la comuna.-

DIRECION DE OBRAS MUNICIPALES
Encargado de Areas Verdes

- Supervisar labores de ií¡eas verdes en nuestra comuna
- Coordina¡ trabajos relacionados en lerreno en virtud de desmalezar

- Mantención de áreas verdes de nuestra comuna

Enc. Oficina Medio Ambiente
- Promover estrategias, acciones a mediano y largo plazo a través de las cuales se

articulan los mecanismos para hacer operativa y efectiva la participación de la

comunidad para enfrentar los temas medio ambientales

- Generar las medidas pafa que se instalen y cumplan los planes de prevención y/o

descontaminación ambiental
- Potenciar la cooperación con otms instituciones y organizaciones en la elaboración

y desanollo de planes de acción, facilitando el intercambio de información

- ipoyo profesiónal en la coordinación de Operativos de esterilización de fauna

urbana (canes y felinos)
- Apoyo profesional en la coordinación de operativos Zoosanitarios

- gduóaciOn y orientación profesional a organizaciones y comunidad en general de

los programas ambientales
- Entrega de material escrito, trípticos, dípticos elaborados por la Municipalidad

(Sección Medio Ambiente) y SEREMI de Medio Ambiente y Salud

Veterinaria:
- Esterilización quirurgica de penos vagos y mascotas

- Operativos zoosanitarios (desparasitación interna y extema)'

- Atención primaria de mascotas (peros y gatos), sesiones de quimioterapia,

extracción de tr¡mores, aseos quirurgicos,

- Educación y tenencia responsable de mascotas a la comunidad. organizaciones

Sociales y Establecimientos Educacionales'

- Entrega de material escrito, trípticos, dípticos elaborados por la municipalidad y

Seremi de Salud.

- Asesoría y asistencia técnica en la coustrucción, implementación y operación del

Canil Municipal
- Aplicación de tratamientos y vacunas destinadas a la prevención de enfermedades

zoonóticas.

- Asesoría y asistencia técnica de los animales que se encuentran en Granja Municipal

y en todo lo relacionado con control, prevención y tenencia responsable de mascotas

en la comunidad.
Concejo los aPrueba Por la

unanimidad de sus concejales en ejercicio.-



2.i 1.- Se da lectura a Ord. 342 de DAS de 2511112015 por el cual se solicita se requiera el

acuerdo del Concejo para conúatar kinesiólogo.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

2.72.- Se requiere el acuerdo del Concejo para proyecto "Estudio para la propuesta del

modelo de intervención para la activación del desa¡rollo local de barrio Lota Alto, Lota',
por un monto de $ 40.000.000 a financiar a través del Programa de Revitalización de Barrio

e Infraestructura Patrimonial Emblemática.-
Se hace presente la arquitecto Claudia

Rivera quien explica en qué consiste este proyecto.
Sra. Concha manifiesta en relación al

teatro que éste tiene bienes patrimoniales en su interior como es el caso de los telares y su

estructura intema, respecto de los cuales debería tenerse el cuidado de que no se altere.
Los 40 millones son Para desanollo

productivo explica la Sra. Rivera, para activar el comercio establecido como pequeños

emprendedores.

estudio para el teatro.

empresa entregue un informe pronto.

sectores productivos como la Feria de Lota.

-Teatro si es el teatro todavía. Lo plantea como un tema de pertenencia.-
Sra. Claudia Rivera dice que es el Ex -

Teatro -Enacar. Si no se nombra como Ex no lo podemos recuperar como patrimonio.
Ademas que en estricto rigor ya no es

de Enacar así que es el Ex Teatro de Enacar.
Sr. Carrillo dice que le preocupa lo que

tiene que ver con el tema del microemprendimiento.
Está claro que debió pelearse con el

gobiemo la ampliación del polígono a toda la comuna'
Le gustaría tener claridad de en qué se

van a gastar los 40 millones.

estudios en relación con el teatro,
terTemoto.

Por ello como Para recuperarlo Y
obtener recursos al efecto, hizo todos los trámites para obtener que el teatro fuera entregado

al Municipio en usufructo.
Sr. Carrillo Piensa que debería

trabajarse para transformar el Teatro en un gran Centro Cultural y Centro de Eventos.
Incluso se deberían hacer gestiones para

que se traspase al Municipio la casa donde tuvo el restaurante la Mery.-
Le solicitan a la Sra. Claudia Rivera

pueda hacerles llegar más antecedentes de este proyecto, antes de emitir su votación, con lo

cual este tema se deja Pendiente.-

2.13.- Se deja constancia de haber entregado a los concejales copia de ord. 286 de DAF de

1611112015 que contiene registro mensual de gastos de gestión municipal, educación y

salud mes de octubre de 2015, pasivos acumulados 3o trimestre 2015 de salud.-

Sr. Villa dice que este es como el cuarto

Lo va a aprobar pero ojalá que la

Solicita ademas que se incorporen otros

Le llama la atención que se hable del Ex

Sr. Alcalde dice que si bien existían

todos ellos perdieron vigencia y validez después del



Antes de dar término a la reunión, Sr.

Alcalde quiere agtadecer a los dirigentes p¡esentes, funcionarios y amigos que le han dado

el espaldarazo llegando a hacer manifestaciones en la reunión del Concejo, por la situación
vivida hace algunos días con investigaciones y la justicia de parte del Municipio y él en lo
personal.

También agradece el respaldo recibido
de sus amigos de la DC.

En el diario ap¿üecen declaraciones de 3

concejales que estarian solicitando su renuncia y donde solicita que él no sea el candidato

de la nueva mayoría en las próximas elecciones.
Junto con explicar de qué se trata la

situación judicial que está ocurriendo deja claramente establecido que independiente a lo
que quieran algunos concejales, no va a renunciar al cargo.

Sr. Villa como concejal y Presidente de

la DC, expresa su solidaridad con el Alcalde y con la situación que estií ocurriendo.-
Con ello se puso término a la reunión,

la que contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario

Municipal titulares.-

LOTA, Diciembre de 2015.-



ACUERDOS RETJNION CONCEJO 1/1212015 ACTA 034-2015

1.- Se aprueba renovación de permisos a la Agrupación de Comerciantes Ambulantes La
Unión de Lota:
2.- Se aprueba a Sr. José Manuel Alarcón Molina solicita permiso para instalarse con un

Camping Kiosco en Lote N' 56-1 camino a Hidroeléctrica de Chivilingo.-
3.- Se aprueba adjudicación del proyecto "Mejoramiento Entorno Acceso Norte, Comuna

de Lota';
4.- Se aprueba autorizar cambio de ítem de subvención a la JJVV N' 69;

5.- Se aprueba adjudicar proyecto "Construcción de Plazoletas (Infantiles y Deportivas) y

Areas Verdes en diversos sectores del Barrio Bannen l, Comuna de Lota";
6.- Se autoriza a la Sra. María Cema Macaya, renovación de permiso como ambulante.-

7.- Se rechaza permiso a Sr. Víctor Betancourt Campo para venta de ropa usada.-

8.- Se autoriza renovación de permiso a la Sra. María Victoria Delgado Henera;

9.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias:

a.- Por M$ 1.100 aumento presupuesto en gastos por comisión de servicios y representación

del Municipio (Viáticos Concejales); y
b.- Por M$ 58.000 traspaso al Deparüamento de Salud para cubrir déficit remuneraciones y

gastos de funcionamiento.-
10.- Se aprueban cometidos de funcionarios a contratar a honora¡ios durante el mes de

diciembre en diferentes direcciones municipales.-
11.- Se aprueba contratación de kinesiólogo para DAS.-
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